

## JAHRESBERICHT 1968

der Sportkommision des R.R.C.B.

Sehr geehrter Herr Präsident, verehrte Mitglieder.

Wieder ist ein Jahr vorbei in unserem Vereinsleben.Um ein Bild von unserer Tätigkeit in sportlichen Belangen zu erhalten,gebe ich Ihnen einen Kurzbericht über die vergangene Saison.
Wie Sie vermutlich alle wissen, hat sich der Radrenn-Club mit dem R.V. Basilisk für die Clubrennen zusammengeschlossen.
Zum Auftakt der Saison wurde am 4. Februar 1968 ein Trainings-Rennen über 45 km ausgetragen,das Ernst Guidali als Sieger sah.
Das erste Club-Meisterschafts Rennen, wurde am 11. Februar 1968 ausgetragen. Sieger wurde Ernst Guidali, zweiter Hanspeter Giger, dritter Peter Zimmerli.

Eine Woche später wurde das 60 km Rennen ausgetragen, das wiederum Ernst Guidali, wor Hans Zimmerli, und Peter Kramer gewann. Der dritte Lauf über 75 km sah einmal mehr Ernst Guidali als Sieger, vor seinen Bruder André, und Roman Cuel.

Der vierte Club-Meisterschafs Lauf über 105 km wurde vom Profi Köchli Paul gewonnen, zweiter Guidali André, dritter Guidali Ernst. Das Bergzeitfahren war der 5. Clubmeisterschafts-Lauf, der Sieger hies Roman Cuel, zweiter Guidali Ernst, dritter Kramer Peter. Der sechste und letzte Lauf der Meisterschaft wurde über 50 km als Zeitfahren ausgetragen.

Sieger wurde einmal mehr Guidali Ernst, vor Kramer Peter, und N<sup>U</sup>ssbaumer René.

Clubmeister 1968 wurde Ernst Guidali, vor seinem Bruder André Guidali, und Peter Kramer.

Leider konnten wir dieses Jahr, das traditionelle Drei-Etappen Rennen nicht durchführen, mangels Termin-Schwirigkeiten.

An Stelle des Drei-Etappen Rennen konnten wir im Herbst bei schönem und relativ warmen Wetter, über das Wochenende vom 19. und 20. Oktober ein Paarzeitfahren und ein Kriterium durchführen. Die Beteiligung war recht gut. Für das Paarzeitfahren meldeten sich 17 Mannschaften.

Sieger wurden die Profis Paul Köchli mit Peter Abt,vor die Elite-Amateure Roman Cuel mit Partner Riegendinger aus Zürich. Dritte unsere Kollegen aus dem R.V. Haltigen, Lothar Brodhag mit Heinz Kupper.

Das Kriterium wurde mit 24 Fahrern belegt, und von Peter Abt, vor Lothar Brodhag und Heinz Kupper gewonnen.

Am kantonalen Mannschaftsfahren klassierte sich unsere Mannschaft mit Zimmerli Peter, Kramer Peter, Nussbaumer René und Grenacher René im guten 5. Rang.

In der kantonalen Meisterschaft belegte unser Junior René Grenacher den hervorragenden zweiten Rang.

Am 22. November wurde im Rest. Hard ein Homotrainer Vereins-Omnium durchgeführt, die Mannschaft Guidali Ernst, Nussbaumer René und Grenacher René vertraten unser Verein, und klassierten sich auf den guten 3. Platz.

Ich möchte es nichtunterlassen unserem Elite-Amateur Ernst Guidali, zu seinen im laufe des Jahres erzielten Erfolgen zu gratulieren.

Möchte einige Ränge bekanntgeben:

- 1. Rang in St.Amarin Frankreich, 1. Rang im Strassen-Preis von Essen Deutschland, 1. Rang an einem Kriterium in Belgien,
- 3. Rang im Grossen Strassenpreis von Merdingen Deutschland,
- 5. Rang an der Stausee-Rundfahrt in Klingnau, 4. Rang an der Raiat-Rundfahrt, 5. Rang am 1. Mai Kriterium in Birsfelden.

Abschliessend möchte ich es nicht unterlassen, unserem Präsident∉ Max Rey, so wie Hans Zimmerli und Kurt Oberer, für Jhre Mitarbeit und ihre Hilsbereitschaft aufrichtig zu danken.

Für die Sportkommision zeichnet:

R. Bevilacqua

R. Bevilacqua

4125 Riehen, 28. Januar 1969